



## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

### RESUELVE:

**ARTÍCULO 1** - Otorgar la distinción *Diploma de Honor* al Sr. Tobías Giorgis, en reconocimiento a su trayectoria deportiva en la disciplina de esquí náutico.

**ARTÍCULO 2** - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3** - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4** - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5** - Regístrese, comuníquese y archívese.

Natalia Armas Belavi  
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz  
Diputado Provincial



## FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Tobías Giorgis es un joven santafesino que, en el mes de octubre próximo pasado ha tenido una actuación por demás de destacada en los XII Juegos Suramericanos Asunción 2022, dentro de la disciplina esquí náutico, en los cuales obtuvo medalla de oro en la prueba de "overall" masculino, el título en la que resulta ser su especialidad: "salto", y la medalla de plata en "figuras"<sup>1</sup>.

"El sky náutico es un deporte individual, donde una embarcación "tira" a un deportista, que se sujeta a una soga (manillar) para deslizarse sobre la superficie del agua mediante uno o un par de esquíes. Es un deporte "tradicional" que surge en 1922 en Estado Unidos, pero recién en la década del 70' tuvo su auge internacional, en el 71 se realizó el 1er mundial en España y en 1972, fue deporte de exhibición en las Olimpiadas de Múnich"<sup>2</sup>. Contempla diferentes disciplinas: slalom, figuras, barefoot, overall y salto.

Tobías Giorgis posee una destacada trayectoria en el deporte en cuestión, dentro de la cual podemos mencionar su consagración como campeón mundial juvenil en el año 2018, los títulos de subcampeón panamericano y campeón latino en mayores en el mes de abril Medellín, y en julio del corriente año el 3er puesto en la especialidad salto en el World Games 2022, disputado en Birmingham, Estados Unidos<sup>3</sup>.

La vida de un atleta se caracteriza por la una constante búsqueda de superación y la practica disciplinada. Tiene una riqueza que debe servirnos

---

<sup>1</sup> "Juegos Suramericanos: Tobías Giorgis, el rey de las acrobacias a 58 km/h que se colgó tres medallas en Asunción disponible en: <https://www.clarin.com/deportes/juegos-suramericanos-tobias-giorgis-rey-acrobacias-58-km-h-colgo-medallas-asuncion>

<sup>2</sup> Sitio Oficial de la Federación Argentina de Esquí Náutico y Wakeboard <https://www.fadew.com.ar/blog/esqui-nautico/>

<sup>3</sup> "Tobías Giorgis gana el bronce en su primer campeonato mundial de mayores de esquí náutico", disponible en: <https://www.lacapital.com.ar/ovacion/tobias-giorgis-gano-el-bronce-su-primer-campeonato-mundial-mayores-esqui-nautico-n10022007.html>



al resto como faro de inspiración, como un mojón que señala un camino, una brújula que indica el rumbo que nos acerque a la plenitud.

Párrafo aparte merece la función social que cumple el deporte, la cual reviste un carácter irremplazable, tanto para forjar el carácter, como en la lucha contra los vicios y la promoción de las virtudes. Nos hace mejores personas en cuanto fomenta las relaciones personales y el trabajo en equipo, nos hace experimentar la disciplina y nos enseña que los logros obtenidos con gran sacrificio son mucho más valiosos.

En este sentido me permito citar las palabras del Premio Nobel de la Paz, Nelson Mandela: "El deporte tiene el poder para cambiar al mundo. Tiene el poder para inspirar. Tiene el poder para unir a la gente de la manera en que pocas cosas lo hacen. Habla a la juventud en un lenguaje que ellos entienden. El deporte puede crear esperanza allí donde una vez solo hubo desesperación [...]"<sup>4</sup>.

Por ello, estamos convencidos que un logro de este tipo se convierte en un modelo que interpela a la juventud santafesina a seguir un camino de esfuerzo y perseverancia. Es nuestro deber resaltar el valor de los deportistas, asistirlos, difundir sus hábitos, y de este modo inaugurar un ciclo virtuoso en nuestra sociedad en el que el deporte sea un instrumento de superación y dignificación.

Por lo brevemente expuesto, solicitamos a nuestros pares su acompañamiento en la presente iniciativa

Natalia Armas Belavi  
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz  
Diputado Provincial

---

<sup>4</sup> Nelson Mandela, discurso en los premios Laureus 25/05/2000, disponible en: <https://www.marca.com/otros-deportes/2020/05/25/5ecaa579ca47410c348b45ff.html>